



## Villa - Chalet en venta en Málaga, Málaga

1.280.000€

Referencia: JNP5007166 Dormitorios: 5 Baños: 4 Terreno: 1.100m<sup>2</sup> Construído: 460m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Málaga

MAGNIFICA VILLA CON VISTAS AL MAR Y, A CINCO MINUTOS DEL MAR Nos complace presentarles en exclusiva esta espectacular villa situada en la mejor zona de Málaga, Pinares de San Antón, a 18 minutos del Aeropuerto de Málaga y del Ave de alta velocidad María Zambrano y a cinco minutos del Colegio Internacional de Cerrado de Calderón. Además, cerca al Club de Golf El Candado, Puerto Deportivo el Candado, Club de tenis Málaga y Miraflores. Esta espectacular joya de estilo clásico y elegante se alza en una parcela de 1.100 m2 y con 460m2 construidos, con maravillosas vistas al mar a la bahía de Málaga. Se distribuye en 3 plantas: Planta baja: Tras pasar el recibidor nos encontramos con un gran y luminoso salón con vistas panorámicas al mar. Un acogedor dormitorio y un baño. Gran cocina y comedor independiente. Cuarto de lavandería independiente, despensa y cuarto de plancha. Salida al porche exterior con orientación sur y con vista al mar. Planta primera: Tres amplios dormitorios y dos baños. Dormitorio principal con baño en suite y con salida a una espectacular terraza con vistas al mar. Planta Semi Sótano: Apartamento independiente, con una agradable zona living de bar con barra y con salida directamente a la piscina y a la zona de barbacoa, un baño completo y un amplia habitación actualmente de almacenaje. La vivienda ha sido construido con altas calidades y buen gusto. Esta villa familiar lo tiene todo para que comience a disfrutar de la vida en el sur de Andalucía, donde los días soleados y claros se suceden ininterrumpidamente y donde se podrá contagiar de toda la vida cultural y gastronómica de Málaga, la joya de la Costa del Sol. LOCALIZACION: Situada en la zona baja de Pinares de San Antón, en una de las mejores zonas de toda Málaga, todo el entorno de la casa está rodeada de colegios internacionales, servicios y opciones variadas de restauración, su ubicación privilegiada la convierte en la propiedad ideal para familias e inversores que quieran disfrutar de la tranquilidad y potencial que caracteriza a este barrio tan especial. Además, está rodeada de árboles y naturaleza, a tan sólo cinco minutos de la playa y a 15 minutos de la zona Centro de Málaga y a 18 minutos del Aeropuerto de Málaga. Si desea visitar esta vivienda ÚNICA contacte con nosotros. ¡No pierda esta oportunidad! Se informa al cliente que los gastos notariales, registrales, I. T. P., financieros y otros gastos inherentes a la compraventa no están incluidos en el precio.



Bar



## Características:

CaracterísticasControl climaticoVistasTerraza cubiertaAire acondicionadoMar

Terraza Baños u/f/h Panoramicas

Piso de mármol Calefacción central Playa Sótano

ConfiguraciónPiscinaSeguridadCerca del golfPrivadaAlarma

Cerca del mar

Estacionamiento

Cochera

Utilidades

Electricidad

Teléfono